

# Schulterkompetenz im exaktaktiv!



**Seit 15 Jahren trainiere ich nun schon im exaktaktiv und es tut mir sehr gut. Leider machte mir ein nicht reparable Sehnenabriss und Verschleißerscheinungen in der Schulter so viel Probleme, dass ich eine inverse Schulterprothese eingesetzt bekam.**

**Nach 4 Wochen Schlingenverband und 4 Wochen ambulante Reha bin ich wieder in das exaktaktiv zur Therapie und Muskelaufbau gegangen.**

**Die Physio- und Sporttherapeuten haben für mich eine individuelle Behandlung auch an speziellen Trainingsgeräten erstellt.**

**Das Resultat: Eine Verbesserung um mindestens 70%. Ich konnte bald sogar wieder zum Langlaufen gehen und Bergtouren unternehmen.**

**Ich bin sehr zufrieden und wieder einmal 100% von den Mitarbeitern im exaktaktiv überzeugt.**

**Hier bekommt man wirklich für alle gesundheitlichen Probleme die richtige Hilfe! Vielen Dank!**

**Günther K.**